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@Argo solche Spieler wie Sabiri sind wenn sie scheitern und zurückkehren in den meisten
Fällen kein Gewinn.

Das Problem ist doch, daß er ein ziemlicher Egoshooter auch schon bei uns war. Wir brauchen
mannschaftsdienliche Spieler, die in der Lage sind, es auch mal zu verkraften, wenn sie nicht
aufgestellt werden, weil der Trainer das so entscheidet.

Und ich denke genau das wird er auch nicht akzeptieren, wenn er dann wieder zurückkäme.

Und damit nur wieder Unruhe in die Mannschaft bringen.
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